

Medienmitteilung

Absage Hallenmasters 2017

Kein Zauberfussball mehr

Nach elf Jahren Zauberfussball am Hallenmasters wird 2017 das Fussballspektakel nicht stattfinden können. Eine Veranstaltung in dieser Grössenordnung bedeutet hohe Investitionen in die Infrastruktur, die Sicherheit und den Betrieb. Diese wurden in der Vergangenheit trotz Sponsoring-Einnahmen, Ticket-Verkäufen und Gastronomie-Umsätzen nur zum Teil gedeckt. Neue Partner konnten leider nicht gefunden werden und so wurde das finanzielle Risiko zu gross.

Die Organisatoren von pulssport und IFM bedauern diesen Entscheid sehr, gab es doch zahlreiche Highlights in der Geschichte des Hallenmasters. Gerne erinnert man sich an die vielen spannenden Fussballstunden mit all den Zaubertricks in einer aussergewöhnlichen Atmosphäre in der Eishalle Winterthur.

pulssport GmbH
Schaffhauserstrasse 2
CH-8401 Winterthur
Telefon +41 (0)52 269 32 60
E-Mail: info@pulssport.ch